



UNIVERSIDAD:

UDS

CATEDRATICO:

LIC. FRANCISCO JAVIER MACIAS MAGDALENO

MATERIA:

SEMINARIO DE TITULACION

TEMA:

TESINA

ALUMNA:

SIRLEY CRUZ GORDILLO

VILLAFLORES CHIAPAS

23/10/2020



## Planteamiento

La piel es un tejido heterogéneo que tiene muchas funciones diferentes y vitales, es el órgano más grande del cuerpo y, el que se encuentra más expuesto a agentes externos. La piel es la superficie en la que se reflejan todos los órganos internos. Los signos estéticos que se manifiestan en ella son reveladores de información para el diagnóstico de enfermedades físicas y psicológicas. Aunque cada persona envejece a un ritmo diferente, la edad ideal para comenzar a cuidar la piel no debe ser más tarde de los 25 años.

Uno de los objetivos del presente trabajo es de concientizar a las personas de la importancia que tiene mantener la piel en un excelente estado con los beneficios de los cosméticos veganos.

Los cosméticos veganos son aquéllos que no tienen ningún ingrediente de procedencia animal, ni derivados. Un cosmético vegano puede ser natural, ecológico, o no, ya que la mayor parte de su formulación puede estar compuesta por ingredientes sintéticos y seguir catalogado como vegano.

En la clasificación de la piel de acuerdo con sus características se encuentran la piel normal, la piel seca, la piel grasa, la piel mixta, la piel sensible (no importando el tipo de piel en cada persona) todas son expuestas a variaciones externas representadas por la radiación solar, la humedad y cambios químicos y/o biológicos que son sumamente dañinos a la epidermis (Pelta, 1997).

Es por eso que la cosmética vegana elabora productos para prevenir daños tempranos y también se interesa en elaborar productos cosméticos para la corrección de daños en la piel.

La piel esta vulnerable a sufrir algún tipo de alergia, en los cosméticos convencionales es más probable que suceda por el contenido de alguna sustancia química, aunque sea en dosis pequeñas



estas provienen del petróleo y el uso prolongado afectan la salud y como las pieles varían entre unas personas a otras algunas resultan ser intolerables al químico.

En la cosmética vegana no quiere decir que no se presenten un tipo de alergia en la piel, pero las probabilidades son pocas ya que estas están elaboradas de ingredientes totalmente naturales. Todos sus cosméticos provienen de vegetales como de minerales.

La cosmética vegana cada vez está más en auge. Esto se debe al aumento de la preocupación de los consumidores y a la facilidad de acceder a la información. Existe un interés por utilizar productos que no procedan de animales ni derivados de estos y que al mismo tiempo sean saludables.

También es importante mencionar que en estos cosméticos existen la cosmética vegana natural, y cosmética vegana ecológica. La natural suele utilizarse aceites refinados que provienen de cultivos con pesticidas, mientras que la ecológica utiliza principalmente aceites ecológicos de primera extracción cultivados sin pesticidas. Algunos de los ingredientes que debemos evitar si queremos auténtica cosmética vegana, son: Coenzima Q10, Ácido hialurónico y Colágeno.

Los temas aquí abordados son de relevancia, ya que como se comprueba a lo largo de este trabajo, La cosmética vegana en la actualidad está teniendo una relevancia en el rol social y económico esta viene siendo una alternativa a los cosméticos convencionales.

Los productos cosméticos cobran una elevada importancia en la vida cotidiana, ya que estos ayudan a definir el estilo y la personalidad de cada persona, brindándole seguridad, confianza y belleza.



## OBJETIVOS

### General

Concientizar a las personas los beneficios que se obtienen en la piel al utilizar cosméticos veganos.

### Específico

Explicar algunas reacciones alérgicas que presenta la piel debido a la utilización de cosméticos convencionales derivados del petróleo.

Sugerir las ventajas que tiene la piel al utilizar los cosméticos veganos.

## Metodología de investigación

### Descriptiva

La investigación descriptiva se encarga de describir la población, situación o fenómeno alrededor del cual se centra su estudio. Procura brindar información acerca del qué, cómo, cuándo y dónde, relativo al problema de investigación, sin darle prioridad a responder al “por qué” ocurre dicho problema. Como dice su propio nombre, esta forma de investigar “describe”, no explica.



Además, obtiene información del fenómeno o situación que se desea estudiar, utilizando técnicas como la observación y la encuesta, entre otras.

Este método permite observar y describir los beneficios de los cosméticos veganos en la piel, especificando las propiedades y características del producto. Una de las técnicas en esta metodología que nos permite hacer el estudio es la encuesta para saber los grupos o comunidades de personas que tipos de productos utilizan y así conocer si tienen conocimiento sobre los productos veganos y sus beneficios.

